

CANTONALES ALBERTVILLE SUD

LA CANDIDATURE DE MARCEL PAVIOL

Le Parti Socialiste a cru bon de soutenir la candidature du Maire de Grignon, au motif de << son action déterminante>> <<approuvée par tous>> ? << qu'il a menée pour faire cesser la pollution de l'incinérateur dans notre vallée>>.

Voilà bien des affirmations péremptoires qui prêteraient plutôt à rire si le sujet n'était pas aussi grave.

Marcel PAVIOL est depuis 1990 délégué-titulaire, pour Grignon et Monthion, du SIMTOM d'ALBERTVILLE, puis du SIMIGEDA.

A ce titre, il semble avoir constamment soutenu toutes les décisions de ce syndicat intercommunal. Un exemple : son vote en faveur de l'installation d'une nouvelle unité d'incinération de 60.000 Tonnes/An sur le site de Gilly, avec à la clef l'incinération d'au moins les trois quarts des déchets ménagers.

L'association BIEN VIVRE A GRIGNON s'est opposée dès 1997 à ce projet, qui, finalement a été abandonné.

Elle demande maintenant à Marcel PAVIOL d'assumer ses devoirs élémentaires de candidat en acceptant d'organiser – à GRIGNON – une réunion de débat public, portant en particulier sur ses contradictions, voire ses incohérences, en matière de gestion des déchets et de pollution de l'usine d'incinération de Gilly sur Isère.

Le 24 février 2004

Le Bureau de BIEN VIVRE A GRIGNON

Association indépendante, agréée pour la protection de l'environnement par arrêté préfectoral en date du 26 mars 1996.